

BDS und die Besatzung: Halten wir das Recht auf Selbstbestimmung hoch!

06.05.2015

Categories: BDS-Argumente

Das Fehlen einer klaren Strategie der Palästinenser_innen, die in Palästina eine Massenbewegung organisieren, nationale Prioritäten und die internationale Solidarität inspirieren könnte, stelle uns vor die schwierige Frage, wie wir die Palästinenser_innen in ihrem Befreiungskampf unterstützen können. Kann BDS dieses Vakuum füllen?

Eine Unterstützung der Befreiung der Palästinenser_innen verlangt von uns vor allem eines: Dass wir das Recht auf Selbstbestimmung hochhalten.

Von Bashir Abu Manneh: [Lesen Sie den vollständigen Artikel in der amerikanischen Zeitschrift Jacobi.](#)